

**Union Nationale de Familles et Amis
de Personnes Malades et/ou Handicapées Psychiques
UNAFAM**



Présentation :

L'UNAFAM regroupe, dans toute la France, plus de 15 000 familles, toutes concernées par la maladie psychique de l'un des leurs.

A l'UNAFAM, plus de 2000 personnes donnent leur temps pour aider et défendre les familles et amis de malades psychiques.

Elles animent l'association dans 97 départements.

L'UNAFAM remplit ainsi une mission de proximité tant vis à vis des familles que vers les élus et différentes institutions sanitaires et sociales.

Missions :

- L'UNAFAM est une association reconnue d'utilité publique qui accueille, soutient, et informe les familles confrontées aux troubles psychiques d'un des leurs.
- L'UNAFAM contribue à l'élaboration de la politique de santé dans le domaine de la psychiatrie.
- L'UNAFAM défend les familles et les malades auprès des élus et des responsables.
- L'UNAFAM est présente dans toutes les régions et départements français.

Contact :

unafam34@wanadoo.fr

04 67 58 49 29

Lien vers site internet :

www.unafam34.org



Mise en ligne avril 2016